
Бакиев:  Я  хочу  остаться  в
истории  как  человек,  при
котором люди стали жить лучше
и достойно
«Первая  наша  обязанность  —  это  обеспечение  порядка,
стабильности  в  стране,  чтобы  люди  жили  достойно.  Я  хочу
остаться в истории как человек, при котором люди стали жить
лучше и достойно», — сказал Президент КР Курманбек Бакиев на
встрече с руководителями общественных объединений бизнеса со
всех регионов республики, которая состоялась 16 декабря 2005
года в Доме правительства.

Как сообщает пресс-служба Президента, на встрече поднимались
вопросы,  относящиеся  к  конституционной  реформе,  налоговым
изменениям,  совершенствованию  кредитования  бизнеса  и  других
проблем,  актуальных  для  развития  предпринимательской
деятельности  в  Кыргызстане.

В частности, предприниматели обратили внимание Президента к
некоторым  положениям  новой  редакции  Налогового  кодекса,
необходимости  инвентаризации  нормативно-правовой  системы,
способствующей  развитию  бизнеса  в  стране,  поддержке
производственного сектора, проблемам малого и среднего бизнеса
республики.

Курманбек  Бакиев  сказал,  что  в  целях  поддержки
предпринимателей  со  следующего  года  правительство  идет  на
снижение подоходного налога, налога на прибыль, отменяется НДС
на производителей сельхозпродукций и ввозимое технологическое
оборудование на развитие производства.

Президент сообщил, что в начале следующего года необходимо
провести встречу, на которую будут приглашены представители
бизнеса,  правительства,  правоохранительных  органов,
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международных  организаций.  Встреча,  по  мнению  К.Бакиева,
необходима  для  того,  чтобы  четко  обозначить  границы
вмешательства  госорганов  в  деятельность  предпринимателей.
«Необходимо  собрать  всех,  и  открыто  поговорить,  откровенно
назвать  имена  тех,  кто  мешает  работать  предпринимателям  и
принять  меры  в  рамках  закона…  Я  сделаю  все  для  поддержки
предпринимателей», — отметил Президент.

Касаясь  вопросов  конституционной  реформы,  Президент  сказал,
что  есть  несколько  проектов  Конституции,  предусматривающие
президентско-парламентскую,  президентскую  и  парламентскую
форму правления. Как сообщает пресс-служба, Бакиев сказал, что
прежде чем вносить изменения и дополнения в Конституцию, нужно
определиться  с  формой  государственного  правления.  «Не
определив  форму  правления,  мы  можем  бесконечно  вносить
изменения  в  Конституцию.  Я  против  этого,  —  сказал  глава
государства. — Давайте, продолжим обсуждение по определению
формы государственного правления».

Как  сообщает  пресс-служба,  выступавшие  предприниматели
выразили единое мнение о том, что для перехода от одной формы
государственного  правления  к  другой  необходимо  подготовить
общество,  для  этого  нужно,  чтобы  созрели  условия.  На  это
Курманбек Бакиев ответил, что всем сегодня в первую очередь,
необходимо  думать  о  развитии  экономики,  выполнении  своих
обязательств перед народом.

Отвечая  на  вопрос  о  статусе  русского  языка,  Президент
подчеркнул, что статус русского языка в качестве официального
языка  должен  оставаться.  «Этот  вопрос  вообще  можно  не
поднимать»,  —  сказал  Президент.

В  своих  выступлениях  предприниматели  просили  Президента
принять  меры  по  обеспечению  политической  и  экономической
стабильности  в  стране,  поскольку,  бизнесу  противопоказаны
разного рода волнения. В частности, член Бишкекского делового
клуба, глава компании «Шоро» Табылды Эгембердиев отметил, что
необходимо  принять  меры,  чтобы  не  допустить  разговоров  о



продолжении революции отдельными лицами.
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